



Restitution "Bravo les artisans"

publié le 17/06/2024

Ce vendredi 14 juin, 9 élèves de 4^e et 3^e ont pu présenter leur bilan du stage réalisé avec le dispositif "Bravo les artisans".

Grâce au soutien de la chambre des métiers et de l'artisanat, ils ont pu faire des stages d'observation auprès d'artisans du territoire durant les vacances de février et de pâques.

Pendant une heure, ils ont fait un retour d'expérience devant un jury plutôt intimidant.

Pour certains, cela leur a permis de confirmer un projet d'orientation alors que d'autres ont pu se confronter à la réalité d'un métier parfois idéalisé.

Merci à Mme Bribet pour le suivi et l'accompagnement des élèves dans leurs recherches et bravo à tous les élèves qui ont pris de leur temps personnel pour faire avancer leur parcours d'orientation.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.